

Hauptmann Neukomm bedankt sich für die gastfreundliche Aufnahme der Instruktoressen und Rekruten der Schweizer Grenzwacht bei ihrem Einsatz in Liechtenstein

Schreiben der Grenzwacht-Rekrutenschule an die Regierung, gez. Hauptmann Neukomm [1]

11.5.1945

Sehr geehrter Herr Regierungschef [Josef Hoop],

Im Namen sämtlicher Instruktoressen und Rekruten der Grenzwacht Rekrutenschule gestatte ich mir, Ihnen, Herr Regierungschef, unsern Dank zu übermitteln für alles, was Sie unternahmen, um uns den Aufenthalt im Fürstentum Liechtenstein zu einem wirklichen Erlebnis werden zu lassen.

Wir danken Ihnen für Ihre vorzügliche und verständnisvolle Zusammenarbeit anlässlich unseres oft schwierigen Dienstes und verdanken nochmals die gastfreundliche Aufnahme, die wir im Waldhotel, zusammen mit Seiner Durchlaucht, gefunden haben.

Die feierliche Verabschiedung der Kompagnie [2] berührte uns tief. Ich bitte Sie deshalb, sehr geehrter Herr Regierungschef, unsern herzlichsten Dank an Sie und an die liechtensteinische Bevölkerung entgegenzunehmen. Die Erinnerung an diese zweieinhalb Wochen wird stets in uns wach bleiben, unterstrichen durch die sinnvollen Andenken, die die fürstliche Regierung uns überreichen liess.

Genehmigen Sie, sehr geehrter Herr Regierungschef, die Versicherung meiner vorzüglichsten Hochachtung.

[1] LI LA RF 230/043/004/003. An Fürst Franz Josef II. erging am 11. Mai 1945 ebenfalls ein Dankeschreiben von Hauptmann Neukomm (LI LA RF 230/043/004/004). Die Verstärkung der Grenzwacht zur Bewachung der Landesgrenze kam am 23. April 1945 nach Liechtenstein.

[2] Die feierliche Verabschiedung der Grenzwachtverstärkung erfolgte am 10. Mai 1945.

Originaldokument



Im Text erwähnte Personen

Hoop Josef, Dr. phil. Dr. iur., Regierungschef, Landtagspräsident

Im Text erwähnte Körperschaften

Themen

Kriegsende